
Projeto Sementes do Saber | AS-PTA | PB • Nov/2014 | Nº 014

Matinhas, 18 de outubro de 2014

Caro amigo, cara amiga,

 Meu nome é Lúcia Elizabete da Silva. 
Eu tenho 19 anos. Sou neta de José 
Francisco e minha avó é Júlia Maria. Sou 
filha de Zélia e tenho dois irmãos, que se 
chamam Luana e Leonardo. 
 Desde pequena que moro com meus 
avós, no sitio Cachoeira da Gama , em 
Matinhas-PB. Meu lugar é tranquilo. Lá 
chove muito e é bom de plantação. Acho 
muito bom morar no sítio e desde pequena 
eu moro nesse lugar. Quando eu tinha 7 anos comecei  a ir a feira vender 
o que nós plantávamos no roçado.
 No meu dia a dia, logo que eu acordo e faço os meus serviços da 
casa. Ajudo a minha avó a cuidar das plantas medicinais e a tarde vou 
para escola estudar. O que mais gosto de fazer é colher laranja no sítio 
porque com a laranja, você vende e daí é transportada para outro lugar. 
 Minha cidade é a maior produtora de tangerina do nordeste. 
 Eu me descobri agricultora com os meus avós que me deram uma 
lição, a de ser uma boa agricultora e a dar valor ao que temos. Eu me 
sinto muito feliz por ser filha de agricultores é muito bom, pois nós temos 
várias experiências no roçado.
 Penso para o meu futuro é terminar os meus estudos e ter um bom 
trabalho pela frente. 
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